

令和5年度 学校評価アンケート・自由記述 <保護者>

<p>[◎・○] は、記述の内容 [→] は、今後の<b>対応</b>など</p> <p>◎ いつも子どもに合わせた学習指導等を行っていただき、ありがとうございます。</p> <p>◎ 子どもは、学校のことを家に帰ってあまり話しません。様子が分かりにくいので、ホームページを見たり、友達から聞いたりしています。でも、楽しく通っているようです。これからも、地域や学校の先生や友達と共に、仲良く伸び伸び学んでいってほしいです。</p> <p>◎ 本年度は、行事が多数あり、様々な体験をさせていただきました。ありがとうございます。児童数が少ないですので、引き続き、地域の方々との交流や、異年齢集団活動などを通して、多様な価値観が体験できるよう、お願いいたします。レベルアップ学習の取り組みで、子どもの学習(興味を持っていること)に寄り添う機会が増えました。</p> <p><b>→ 前向きな御意見ありがとうございます。今後も「全教職員が全校児童の担任」という意識で、一人一人に応じた指導・支援に当たります。</b></p> <p>○ 下校時のお迎えについてですが、特に水曜日正門前の東から西(プールの下)まで車が停車していて自分の親がお迎えに来ているかいないかが見えず横断歩道を行ったり来たり、渡ってから保護者を見つけて横断歩道のない所で渡ったりする姿を見かけます。大変かと思いますが運動場を解放してもらえよう御検討いただけないでしょうか。よろしくお願いします。</p> <p><b>→ 荒天時等、保護者の方に送迎をしていただき、安全に登下校ができていることをありがたく思っています。また、冬の時期は暗くなるのが早いので、防犯の面からも助かっております。お迎え時の運動場開放ですが、毎日となると、運動場の整備が大変になります。また、晴れている日などは、少しでも歩くことで体力向上につながると考えます。集団下校時等は、危なくないように教員が門の外まで見守りをしますので、お迎えに来られた方も安全運転をお願いいたします。</b></p> <p>○ レベルアップ学習や宿題を夜中にしたり、動画を見ながら勉強をしたりで、勉強の取り組み姿勢がよくない。</p> <p><b>→ 家庭学習について気に掛けていただきありがとうございます。お子様には「学習の手引き」を配付していますので、親子でいっしょに御確認いただけると助かります。</b></p> <p>○ PTA活動においては、会員の親睦を図るものとはあまり思えません。昔に比べれば、だいぶ楽にはなりましたが、共働きが当たり前の現代、なぜ母親ばかりがこんなにしんどい思いをしなければいけないのかとモヤモヤします。「子どものため」と自分に言い聞かせていますが、うまく役員を逃げる保護者もいますので。不公平を感じているママさんも私以外にいますよ。役員報酬(手当的な)でもあれば張り切ってやるかもですが。</p> <p><b>→ いつもPTA活動に御協力いただきありがとうございます。PTA活動については、できるだけ保護者の皆さんの負担を減らすよう、本部役員さんが中心となって考えています。役員選出については、PTA役員会の中で話し合う場を持ちますので、前向きな御意見をいただくと助かります。</b></p> <p>○ 集団登校は必要でしょうか。雨の日や寒くなってくると車で行く人もいます。また、年間を通じてほとんど登校班に合流していない子どももいます。班長になると責任感から、どのような時にも他学年を連れて学校に行かないといけないというのはあまりにも不公平だと思います。</p> <p><b>→ 登下校時の防犯や事故防止の観点から、集団登下校は有効な方法だと考えます。班長としての責任が重くならないように、全員が安全に登下校する意識を高めていきたいと思えます。</b></p> <p>○ 少ない人数だからこそみんなが楽しく、思いやりをもった行動が取れるよう指導する必要があると思う。高学年になればなるほど気づきにくいところもあるかとは思いますが、実際に心痛めている児童もいる訳で、見て見ぬ振りではなく子ども同士でも注意し合える勇気を持てるように指導していただきたい。</p> <p><b>→ 少人数の中で生活をしていると人間関係が固定化されたり、修復が難しかったりします。その中で、子どもたち全員が「学校が楽しい」と思えるように、教職員全員が児童の実態把握に努め、多様性を認め合う教育の充実を図ります。</b></p> <p>○ スマイルフェスティバルなどの発表のときは平日ではなく土日に開催してほしい。ホームページのアップ頻度をできれば去年のように毎日更新してほしい。学校での様子がホームページでわかっていたので。</p> <p><b>→ 行事の開催日については、行事終了後のアンケート結果を基に、職員会やPTA役員会で検討しています。土日開催の意見もありますが、平日開催を希望されている御家庭が多いのが現状です。いつも、ホームページを見ていただきありがとうございます。できるだけ、毎日の更新を心掛けていきたいと思えます。校長が不在の時や多忙期など、更新間隔があく場合があることを御了承ください。</b></p>
--

※ 貴重な御意見の数々をありがとうございました。即座に着手できることや徐々に取り組むこと、学校単独でできることや関係機関との連携によるものなど、「子どもたちのよりよい学校生活へ」という視点に立ち返り、建設的な御意見を参考にしながら、工夫改善を重ねてまいります。今後も、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

令和5年度 学校評価アンケート・自由記述 <児童>

[上の枠] は、児童の記述内容 [下の枠] に、その対応など

- ・ 宿題を減らしてほしい。(1人)
- ・ 理科の時間を増やしてほしい。(1人)
- ・ NSCの回数を減らしてほしい。(1人)

- 家庭学習の時間に関する項目は、全部の項目の中で評価が一番低かったです。学校での授業とともに、家庭学習は基礎・基本を身に付けるために必要不可欠です。宿題については、学級担任が必要だと思うものを出していますので、御家庭でも見届けをお願いします。また、レベルアップ学習も定着してきています。宿題とは別に、自分の興味・関心があるものの探求も進めてほしいと思います。
- 各教科の授業時数は文部科学省により決められております(標準時数)。昨今、教職員の働き方改革が進められており、標準時数を大幅に上回る場合は修正するように通知が届いています。本校でも、学期始めや水曜日を5時間授業にして対応しています。決められた時数の中で、充実した学習を行っていきます。
- NSCについては、回数を減らしたり、終了時刻を早めたりして負担軽減を行っています。短い時間の中で、より効果的な指導に努めてまいります。